

# Von Tisch zu Tisch durchs Lokalgewerbe

**WETZIKON** Die Wetziker Tischmesse legte bei ihrer ersten Durchführung einen positiven Start hin. 23 lokale Gewerbler stellten unter der Leitung von Pietro Schiavone und Marianne Brutsche aus dem Vorstand des Gewerbevereins vergangenes Wochenende ihre Produkte und Angebote auf Tischen aus, was nicht die ganze Stadt in die Wetziker Wydum-Turnhalle lockte, aber fürs Networking unter den Gewerbetreibenden nicht hätte besser sein können. Ein besonderes Highlight war der Samstagabend, an dem das Oberländer Trio VoiceThree mit seiner Musik familiäre Stimmung in die Halle brachte. Die Tischmesse soll nächstes Jahr wieder durchgeführt werden. (rp)



VoiceThree sorgten am Samstagabend im Rahmen der Tischmesse Wetzikon für gute Stimmung. (Bilder: wi)



Reklame

**ÖFFNUNGSZEITEN**

**TÄGLICH 9 BIS 20 UHR**

*auch samstags!*

Hier kauf ich ein!

**VOLKI-LAND**